

Elle publie un livre pour enfants sur l'Évangile

Entretien

Martine Digard, écrivaine.

Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

Je suis agrégée de lettres et j'ai enseigné le français dans des lycées publics. J'ai accompagné des catéchumènes vers le baptême. À la retraite, je vis maintenant en Bretagne, à Kerbors.

Qui est Grenouille ?

Grenouille, c'est moi. Ce surnom vient de certaines de mes amies, après la sortie de mon premier livre *Confession d'une grenouille de bénitier*. Il m'était attribué parce que j'allais souvent à la messe... pourtant je m'y ennuyais ! Donc j'ai coassé dans ce livre, tout en redonnant du sens à la messe. Je me suis inspirée de mon expérience, de ce surnom et j'ai sorti, en août dernier, *Grenouille entre en oraison*, puis celui-ci, *Grenouille raconte l'Évangile à sa petite-fille*, qui vient d'être publié.

Et que racontez-vous dans ce nouvel ouvrage, à travers ses aventures ?

Je raconte la vie de Jésus en suivant de près différents passages choisis, dans plusieurs évangiles et en posant de petites questions spirituelles. Le style est à la fois simple et pédagogique. Les mots les plus savants sont bien entendu expliqués. Le livre fait 119 pages, mais le texte est assez



Martine Digard présente son dernier ouvrage, « Grenouille raconte l'Évangile à sa petite fille ».

PHOTO : OUEST-FRANCE

gros et il y a une dizaine d'illustrations faites chez l'éditeur.

À quelle tranche d'âge s'adresse cette lecture ?

Ce livre a été écrit pour une petite fille de 10 ans, mais je pense qu'il peut s'adresser à des enfants âgés de 8 à 12 ans, les plus jeunes étant accompagnés par un parent ou une catéchiste.

Où peut-on le trouver ?

Grenouille raconte l'Évangile à sa petite-fille se commande dans toutes les librairies, depuis début juillet. Il est publié par Saint-Léger éditions.